

2022-12-09

Bonjour à tous et à toutes,

Alors qu'au Conseil fédéral des 7, 8 et 9 décembre 2022, « le conseil fédéral réitère la position de la Fneeq en faveur de la gratuité scolaire du primaire à l'Université et en faveur d'un financement public, prévisible, équitable et récurrent des réseaux de l'éducation et de l'enseignement supérieur afin de répondre aux besoins et de favoriser l'accessibilité dans toutes les régions du Québec », je vous encourage très fortement à lire *Peut-on réaliser la gratuité scolaire au Québec?*, la recherche fort éclairante et inspirante de Eric Martin et Samuel-Élie Lesage, publiée le 24 août 2022 par la revue de L'Institut de recherche et d'informations socioéconomiques (IRIS) et présentée par Eric Martin.

Dans le contexte où la gratuité des différents services essentiels est constamment menacée, le milieu collégial n'y échappe pas, déjà plusieurs cégeps publics ayant subtilement augmenter leurs frais de scolarité *pour suivre l'inflation* sans parler du financement public dans les établissements qui baisse sans cesse.

Bonne fin de semaine, Phyllis Katrapani | V.p. à l'information